

学校だより

対 雁

NO. 5

TEL 382-2004

令和7年 7月25日発行

江別市立対雁小学校



学校教育目標
一 明るい笑顔、響き合う心、自ら向上する対雁の子ー
◇進んで学び、よく考える子 【知】
◇思いやりがあり、助け合う子ども 【情】
◇ねばり強く、やりとおす子ども 【意】
◇いつも元気でたくましい子ども 【体】



学校HP

【日々更新中!】

安全に気をつけ、充実した夏休みを!

校長 田中豊人

猛暑により、昨日、本日は4時間授業となりましたが、ご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。連日、暑い日が続いておりますが、子供たちは、毎日よく頑張っていました。暑い中努力している子供たちを、ご家庭でもほめてあげていただきたいと思います。学校では、暑さ指数計測器をグラウンドと体育館に設置してチェックし、学習内容の変更や水分補給等の対応に取り組んでいるところです。引き続き、熱中症予防の取組を行っていきます。

さて、前期前半が終了しました。入学、進級してから4ヶ月、子供たちは、毎日の学習や生活、活動でたくさんの力を高めてきました。運動会、遠足、校外学習などもみんなで元気に取り組むことができました。様々な学習や活動においてたくさんの頑張りがあり、子供たちが大きく成長した前期前半となりました。この間、保護者、地域の皆様には、様々な面でご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございました。

明日からは子供たちが楽しみにしている夏休みです。子供たちが、いろいろなことを自分で考えチャレンジできるよい機会ですので、熱中症や事故などに気をつけながら、一人一人にとって有意義な夏休みになることを願っております。

《**生活のリズムのある夏休みに**》「早寝・早起き・朝ご飯」という生活リズムは、成長の基本です。朝日を浴び、朝ご飯を食べ、脳と体と心に栄養を与え、元気に活動すると夜もよく眠れます。起きる・寝る・学習する時刻や時間など、規則正しい生活になるよう励ましの言葉をお願いします。生活リズムが乱れ、夏休み明けの登校や生活が困らないようにお願いいたします。

《**体験のある夏休みに**》普段、学校ではできないような自然体験や制作活動、観察・実験活動等、自分で「感じる」「想像する」「考える」「やってみる」「継続する」など、思い出や自信につながるような経験ができるとよいですね。

《**挨拶のできる夏休みに**》「挨拶」には心を開くという意味、「挨拶」には相手に迫る・近づくという意味があります。つまり、「挨拶」をするということは、「心を開いて相手に近づいていくこと」です。挨拶のポイントは自分からすることです。夏休みは地域や親戚の方など、学校以外の人との出会いの機会があると思います。自分から進んで挨拶できる夏休みにしたいものです。

《**ねばり強い心を育てる夏休みに**》世の中には、自分の思いどおりにならないこともあります。そのことで心が折れたり、すねたりするようでは、前に進むことができません。学校を卒業してからのほうがはるかに長い人生。思いどおりにならない時に必要なのは、自分を律したり、試練をなんとかして乗り越えたりできる「心の強さ」です。新しい体験には試練がつきものですが、それゆえに大きな成長の糧にもなります。温かくねばり強く見守ってあげてください。

《**学校で学んだことを振り返り、生かしてみる夏休みに**》これまでの学習は定着できたでしょうか。学習したその時は覚えていても、時間が経つにつれて忘れていきます。4月からの学習を振り返り、繰り返し復習をして次につながるように取り組んでおくとうよいですね。また、学校で「できる」ようになったことを、いつでも・どこでも「できる」ようにしていく絶好の機会です。外出先で出会った方との会話や家でのお手伝い、地域の活動や自由研究・家庭学習も学校で学んだことが生かされます。様々なことにチャレンジし、実際に生かしてみる機会をもちたいものですね。

8月行事予定 (♥心の相談室日)

| 日 | 曜 | 行事予定 | |
|----|---|--|---|
| 1 | 金 | | |
| 2 | 土 | | |
| 3 | 日 | | |
| 4 | 月 | | |
| 5 | 火 | 石教研教育講演会(江別市) | |
| 6 | 水 | | |
| 7 | 木 | | |
| 8 | 金 | | |
| 9 | 土 | | |
| 10 | 日 | | |
| 11 | 月 | 祝日 山の日 | |
| 12 | 火 | 学校閉庁日 | |
| 13 | 水 | 学校閉庁日 | |
| 14 | 木 | 学校閉庁日 | |
| 15 | 金 | 学校閉庁日 | |
| 16 | 土 | | |
| 17 | 日 | | |
| 18 | 月 | | |
| 19 | 火 | | |
| 20 | 水 | | |
| 21 | 木 | | |
| 22 | 金 | | |
| 23 | 土 | | |
| 24 | 日 | | |
| 25 | 月 | 夏季休業終了 転入児童説明会(15時) | |
| 26 | 火 | 4時間授業・給食あり(13:05下校) 夏休み図書返却(～8/28) PTA 登校時見守りボランティア① 教育実習開始(～9/19) | ○ |
| 27 | 水 | PTA 登校時見守りボランティア② ♥ 避難訓練(地震:昼～5H) スクールカレンダーでは60分授業でしたが、5校時45分授業で実施します。 | ○ |
| 28 | 木 | 3年読み聞かせボランティア 資源回収日 | ○ |
| 29 | 金 | クラブ⑤ グラウンド草取りボランティア(15:10～) 図書整備隊・バルマーク集め隊活動日(9:30～図書館) ♥ | ○ |
| 30 | 土 | | |
| 31 | 日 | | |

水: 水曜日60分授業(4～6年生)
木: 木曜日60分授業(3～6年生)

ふれあい祭りについて

9月13日(土)に、ワクワクふれあい祭りが開催されます。現在、PTA実行委員や参加される団体の方々を中心に準備を進めています。詳しくは、対雁小ホームページをご覧ください。地域の方の参加も大歓迎です。皆様の参加をお待ちしております。

8月の目標

- 生活目標—きまりをまもろう
 - 安全目標—暑さに負けず健康で安全な生活を送ろう
 - 保健目標—夏を健康に過ごそう
 - 給食目標—江別の食材を知ろう
- ※帰宅時刻～午後6時まで

5年宿泊学習



7月17日(木)、18日(金)の2日間、5年生の宿泊学習が行われました。

1日目は、カヌー・ボート体験をした後、旭山動物園で動物の生態観察を行いました。ネイバル砂川に移動した後は、キャンプファイヤーをしてみんなで交流しました。

2日目は、ドッジボールをして体を動かしたり、ウッドクラフトをして表札を作ったりしました。天気にも恵まれ、充実した2日間となりました。

充実した夏休みを



7月26日(土)～8月25日(月)まで、夏季休業となります。酷暑対策として、昨年度から約1か月間の休みとなっています。

夏休みを前に学級でも指導していますが、ご家庭でも長期休業を有意義なものとなるよう再度、きまりや課題などを確認していただきたいと思います。

長期の休みをいかして、夏休みにしかできない体験や調べ学習にじっくり取り組ませてください。配付しております「夏休みの生活」もご覧いただき、ご家庭でもご指導をお願いいたします。

学校閉庁日のお知らせ



8月12日(火)～15日(金)は、学校閉庁日となります。この間、教職員は出勤していません。

学校閉庁日について

江別市では、教育委員会が令和4年2月に作成した『江別市立学校における働き方改革推進計画(第2期)』に基づき、教職員の長時間勤務の解消など、「働き方改革」を通じて、地域と一体となって、子どもたちが心身ともに健やかに成長できる環境づくりを行うことに取り組んでいます。

その一つとして「学校閉庁日」があります。この期間、緊急な連絡は江別市教育委員会までお願いします。

夏休み電話対応時間の変更について

夏休み中の電話対応時間を次のとおりとします。ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

平日 7:55～16:25

※土日祝日は対応できません

PTAボランティアにご協力

ありがとうございます



先日から行われています「プール学習見守りボランティア」に、延べ90名以上の方にご協力いただいています。ありがとうございます。8月は、夏休み明けの「登校時見守りボランティア」、8月29日(金)15:10～のグラウンド草取りボランティアが計画されています。子どもたちの安心安全のためにご協力をよろしくお願いいたします。